

Einladung zur Vernissage

**Am 7. März um 16.30 Uhr findet im Rathaus
die Vernissage zur Bilderausstellung von Uta Hilker statt**

Die Bilder in der Ausstellung „Farbklänge“ von Uta Hilker zeigen, wie die Künstlerin durch verschiedene Farbzusammensetzungen unterschiedliche Assoziationen beim Betrachter hervorruft. Starke, laute Kontraste stehen neben ineinander übergehende Farben, die leise und harmonisch miteinander schwingen. Die Acrylfarben sind häufig mit strukturgebenden Materialien vermischt, so dass stark strukturierte bis reliefartige Bildoberflächen entstehen, die auch die Farbwirkung beeinflussen. Auf diese Weise entstehen die unterschiedlichsten Farbklänge, die bei der Vernissage durch eine ungewöhnliche Klanginstallation auch akustisch ergänzt werden.

Die Ausstellung findet bis zum 7. Juni 2013 statt und kann während der Sprechzeiten im Rathaus besucht werden.

